
Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye  

Feuille de la semaine  

Semaine du 29/04 au 6/05/2018 (N°60) 

Agenda hebdo : 


mardi 1er/05 : 9h messe 
à l’oratoire 


mercredi 2/05 : 9h messe 
à l’oratoire ;17h 
permanence du prêtre 


jeudi 3/05 : 14h30 
réunion de prépa des 
1ères communions ; 
15h30 prépa des 
professions de foi (St-
fargeau, presbytère) ; 18h 
messe suivie de 
l’adoration


vendredi 4/05 : prêtre en 
réunions à Auxerre 


samedi 5/05 : 11h 
baptême à Charny ; 
18h30 messe à Bléneau ; 


dimanche 6/05 : 9h30 
messe à St-Fargeau 
(suivie d’une baptême) ; 
11h messe à Charny 
suivie de baptêmes) 

5e dimanche du temps pascal B 

Le travail du vigneron.
Nous avons la chance de ne pas être très loin de terres 
de vignobles : Chablis, Sancerre …
L’évangile de ce dimanche (Jean 15) est facile à 
comprendre et très parlant.
Nous connaissons le travail que fait le vigneron qui doit 
couper et émonder les rejets pour que la vigne porte du 
fruit. 
Nous avons tous en tête l’image des sarments coupés 
mis en tas et brûlés. 
Autrefois on en faisait des fagots pour faire du petit bois 
et allumer la cheminée ou le poêle. 
Effectivement : dès que le sarment est coupé, il se 
dessèche.
Quand on ne regarde le vigneron faire, on peut avoir 
l’impression qu’il enlève trop de rameaux. On peut croire 
que le moignon de la vigne ne pourra plus jamais rien 
donner. Mais c’est le contraire qui se passe. Il n’y a que 
comme cela qu’il pourra bourgeonner au printemps. 
Une question de vie ou de mort !
Mais pourquoi Jésus emploie-t-il cette image ?
C’est une question de vie ou de mort !
Dieu a un projet de vie. 
Sans Dieu nous sommes morts. L’image de la viticulture 
nous aide à comprendre comment Dieu nous donne la 
vie. 
Jésus veut nous dire que séparés de lui, la vraie vigne, 
nous ne pouvons rien produire de plus qu’un sarment 
desséché.
« Demeurez en moi, comme moi en vous ! »
Si la sève de la vigne de monte pas dans les sarments 
elle ne portera pas de fruit. Si nous n’établissons pas une 
relation vraie et vivante avec Dieu, avec Jésus, son Fils, 
nous sommes morts comme les sarments éparpillés sur 
le sol. Jésus est la vraie vigne, vigne dans laquelle coule 
la sève, la vie de Dieu. Sans elle, plus rien de ne passe. 
Nous aurons beau faire toutes sortes de choses et 
multiplier les activités, sans le Christ, cela restera vain : 
« Demeurez en moi ! » 
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